

Spenden für die Aktion „Tulpen für Brot“ an der Grundschule Elversberg

Auch im Herbst 2022 beteiligte sich die Pestalozzischule in Elversberg an der Aktion „Tulpen für Brot“. Im Rahmen dieser Aktion verkauften die Kinder über 400 Tulpenzwiebeln an Familienangehörige, Freunde oder Bekannte. Den Erlös aus diesem Verkauf spendeten sie für bedürftige Kinder in Peru, für die Welthungerhilfe und an die Kinderkrebshilfe.

Dabei kam in diesem Jahr eine Summe von über 368€ zusammen. Die Lehrkräfte und Schüler*innen der Grundschule Elversberg bedanken sich ganz herzlich für die Beteiligung der zahlreichen Spenderinnen und Spender an dieser Aktion und haben sich vorgenommen, auch im kommenden Herbst wieder Tulpen für einen guten Zweck zu verkaufen.

